

EXCURSIÓN A PIEDRAFITA

VICTORIA GIL MARTÍNEZ

Por la mañana nos recogieron en la Urbanización del Colegio, delante de la Iglesia. Todos estábamos muy contentos.

Primero fuimos a Biescas y recogimos las raquetas para subir a la montaña y después fuimos a Piedrafita. Una vez allí, los más valientes fueron con raquetas hasta el Ibón de Piedrafita en la sierra de Peñatellera. ¡ Toda una aventura! Hacía muchísimo frío y nos costó bastante llegar al Ibón, que estaba congelado. Eso sí, no le preguntéis a Antonio cuanto falta ni cuanto llevamos recorrido porque siempre os dirá 30 minutos y 1 kilómetro, estemos donde estemos.

La vuelta fue mucho más fácil, nos tiramos de culo y rodando cuesta abajo (eso fue lo mejor); cuando llegamos comimos y entramos en calor.

Los pequeños (los más valientes) fueron por el bosque que estaba cubierto de nieve.

Aunque veas que vas el primero cuando llevas un rato andando te sueles encontrar a los más pequeños por delante, nadie sabe como llegan tan rápido.

Cuando todos acabaron de comer, los niños nos tiramos con esterillas por la nieve que Luis se había acordado de traernos, luego nos tiramos bolas de nieve hasta que acabamos calados, por último fuimos al autobús para irnos a casa. Dejamos en Biescas las raquetas.

En el viaje de vuelta nos colocamos todos los niños en la parte trasera del autobús haciendo muchas fotos y divirtiéndonos.

Esta excursión ha sido estupenda, seguro que la siguiente también lo será.